
TN

4 Venerdì 5 Agosto 2022 Corriere del Trentino

Rifugio Pedrotti, il progetto va al gruppo Pasquali

Sui pattini

L’Ice Rink di

Baselgà di Pinè

ospiterà alcune

delle gare

dell’Olimpiade
2026Milano

Cortina. La

location è

rimasta a lungo

in bilico per la

necessità di un

adeguamento

importante

all’impianto

IceRink, Provincia eComune accelerano
Progetto in 45giorni. E arriva il commissario
Santuari(Pinè):primomattoneentrometà2023.L’exministroSpadaforaboccialanuovagovernance

TRENTO L’operazione non è pu-
ro maquillage. Ma ha un peso
poli tico e oper ativo. E su ll’A l-
topiano di Pinè è stata accolta
p o s i t i v a m e n t e . L a d e c i s i o n e
del governo di en tra re, in tro-
d u c e n d o u n a no r m a a d h o c
ne l la bo zz a del de c r e to A iu t i
b i s , n e l l a g o v e r n a n c e d e l l a
Fo n d a z i o n e M i l a n o C o r t i n a
viene infat ti vis ta di buon oc-
chio in Trentino. Perché signi-
fica che Roma metterà in mo-
do convinto la testa, e non so-
lo, su tutto - ed è tanto - quello
che resta da fare per preparare
i territori in vista delle Olimpi-
adi del 2026. «Questa — spie-
ga il sindaco di Baselga di Pinè
Al e ss an dro S an tu ar i, p a rte i n
causa perché sul suo territorio
dovrà essere realizzato il nuovo
stadio del ghiaccio — era una
r i c h i e s t a c h e t u t t i i t e r r i to r i
avevano fatto a l governo a l u-
glio e siamo felici sia stata re-
cepi ta . I l tem po st rin ge , d ob-
biamo accelerare».

Non tutti però la vedono co-
sì. E l’articolo introdotto nel di-
segno di legge agostano è an-
dato di traverso all’ex ministro
dello Sport Vincenzo Spadafo-
r a , ex c i n q u e s t e l l e o r a e s u l e
con Di Maio e coordinatore po-
litico del neonato gruppo par-
lamentare Impegno per il futu-
ro. La norma prevede, nel det-
taglio, che la Fondazione ven-

g a a m m i n i s t r a t a
«esc lusi vamente da un con si-
glio di am m inis trazi one» for-
mato da sette componenti no-
min ati di intes a d al Com ita to
o l i m p i co n a z i o n a l e i t a l i a n o ,
dal comitato i taliano paralim-
pico, uno dei quali con funzio-
ne di presidente e altri sei no-
minat i di i n tesa tra i territori,
q u i n d i L o m b a r d i a , Ve n e t o ,
province di Trento e Bolzano, i
Comuni di Milano e Cortina e
uno con fu nzione di ammi n i-
s t r a t o r e d e l e g a t o n o m i n a t o
con Decreto del presidente del

c o n s i g l i o d e i m i n i s t r i . U n a
norma che l’ex ministro defini-
sce «di aiuto per chi vuole ge-
stire a fini elettorali e personali
le prossime Olimpiadi Milan o
C o r t i n a 2 0 2 6 , i m m o t i v a t a e
non a caso inserita impropria-
mente, a camere s c iolte e con
un governo in carica per gli af-
f a r i co r r e n t i. M i ap p e l l o al l a
sag ge zz a del p res ide nte de ll a
Repubblica e al suo autorevole
richiamo a non inserire norme
non coerenti con le finalità del
decreto».

Ma San tua ri leg ge in vece il

va l o r e o p e r a t i vo i n s i to n e l l a
mossa: «Questa era una richie-
st a fa tt a dai ter r ito ri gi à a lu -
gli o, così ch e i l g overn o m et -
tesse la testa dav vero dentro i
vari progetti necessari di qui al
2026. Per noi è dunque positi-
vo. E segue a una serie di passi
in avanti c he sono stati fatti».
Santuari li ricorda: «In assesta-
mento di bilancio ci sono i 50,5
milioni necessari per realizza-
re l’Oval di Baselga». Archivia-
to dunque del tutto il progetto
fa r a o n i c o d a 18 0 m i l i o n i ch e
ved ev a c oi n vol t a Fi n ca n t i er i .

«O r a pro ce d er e m o c on l’aff i -
dam ento dei lavori sul l a b as e
di curriculum entro la metà di
agosto. Il progetto preliminare
d e ve e s s e r e c o n c l u s o p e r l a
metà settembre». La scaletta è
fitta e i tempi stretti. «Serve fa-
re di tutto per accelerare le co-
se. A luglio la Provincia ha in-
se ri to l’oper a tr a qu e l l e com -
m i s s a r i a b i l i e do m a n i ( o g g i ,
nd r ) scad on o i ter mi ni pe r l a
pre s en ta z io n e d el le ca n di da -
t u r e c o m e c o m m i s s a r i o . L a
Provincia ha anche chiesto che
analogo riconoscimento venga
fatto dallo Stato: siamo in atte-
sa di u na ri s po st a» . Le op er e
commissariabili sono quelle la
cui reali zza zio ne ha m otivi di
somma ur g enza, un p o’ come
fu per il ponte Morand i a Ge-
nova. Si salta la procedura pre-
vista dalla legge sugli appalti e
il co m m i ss a r i o no m in a to , in
questo caso dalla Provincia, as-
solve un po’ le funzioni di sta-
zione appaltante.

Per Baselga c’è a ncora tem-
po? «Per or a i tempi sono pa-
ralleli a Torino 2006 — riflette
il sindaco — anche loro aveva-
n o i l p r e l i m i n a r e a a g o s t o
2 0 0 2 . C e r to si p ote v a ri s p a r -
miare del tempo. La prima pie-
tra? Va posta entro la metà del
2023». conclude.

Annalia Dongilli
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Riqualificazione in alta quota

V a al gruppo coordinato dall’architetto Stefano
Pasquali il progetto per la riqualificazione
dell’ultimo piano del rifugio Pedrotti alla Tosa.

Il gruppo ha infatti vinto il concorso di
partecipazione bandito dalla Sat in collaborazione
con il portal#concorrimi messo a disposizione
dall’Ordine e dalla Fondazione dell’Ordine degli
architetti della Provincia di Milano. A dare la notizia è
l’Ordine degli architetti di Trento, che esprime al
contempo soddisfazione per una procedura
«risultato anche di un percorso di dialogo e
condivisione con la Sat». Secondo classificato è
risultato il gruppo coordinato dal Tiziano Rossi
architetto e terzo Colombo/Molteni Larchs
Architettura. © RIPRODUZIONE RISERVATA

Le sedi

 Le Olimpiadi

invernali del

2026 si

svolgeranno

tra Lombardia,

TrentinoAlto

Adige e Veneto.

 In Trentino

sono tre le sedi

che

ospiteranno

atleti e gare:

Baselga di Pinè,

Predazzo e

Tesero.

 La location

che richiede un

intervento più

importante di

adeguamento

delle strutture

è Pinè: per il

nuovo stadio

del ghiaccio la

Provincia ha

stanziato 50,5

milioni.

Formazione professionale,massimo 25 alunni per classe
Era l’unico livello dell’istruzione con ancora il tetto a 29. Pronta la delibera della giunta

TRENTO L’assessore Mirko Bise-
sti lo aveva annunciato durante
l a d i s c u s s i o n e s u l l ’a s s e s t a -
mento di bilancio. Ma ora è ne-
ro su bian co, n el testo d i un a
delibera della giunta: anche la
formazione professionale avrà
un tetto massimo di 25 alunni
per classe per il triennio.

Si tratta di un «risultato im-
po rt an te e ch e mi ri em p ie di
soddi sfaz i one» spie ga l ’asses -
sore Bisesti «per rendere sem-
pre più simili e più vicini i vari
li vell i di i st r uz io ne » . Un pa s -
s a g g i o a t t e s o d a s i n d a c a t i e
m o n d o d e l l a s c u o l a f i n d a l -
l’inizio de lla legisla t ura e che,
dopo du e o quasi tre anni se-
g n a t i d a l l a p a n d e m i a , f i n a l -

me nte d i vent a rea l tà . G ià n el
2019 il limite di 25 era stato in-
trodotto per la scuola primaria
e s eco n da ri a , l as ci a nd o f u o r i
però l a form a zion e professio -
nal e. So lle vand o le lam en tele
di sindacati, mondo dell’istru-
zi on e e a n c he q ua l ch e me m -
bro d el l’opp os iz io ne ( su t ut ti
F i l i p p o D e g a s p e r i , d i O n d a )
ch e ch i ed e va no di ab b a ss a re
tale limite anche per la forma-
z i o n e p r ofe s s i o n a l e . N u m e r i
elevati, sommati a situazioni di
fragilità che talvolta finiscono
per con fluire in que sto livello
formativo, producevano in a l-
cuni casi situazioni complesse.
C’è voluto un passa g gio in a s-
sestamento di bilancio per tra-

durre queste richieste in realtà.
Co s to? «I l co s to c ’è ma no n è
quello che conta. La decisione
e r a e d è i m p o r t a n te » t a g l i a
cor to d eci so l ’asses so re. « Ier i
(mercole dì, n dr) l ’abbia mo il -
lustrata al comitato per la for-
mazione professionale e sono
davvero molto felice che sia re-
altà a partire già dal prossimo
anno scolastico».

A n c h e i l n u m e r o m i n i m o
per attivare le classi passa da 15
a 1 3 . D e c i s i o n e q u e s t a c h e
«consente di mantenere quan-
to più possibile l’attivazione di
pe rc o rs i a li vel lo te rr i to ri a l e,
mentre la riduzione del nume-
ro massimo a 25» punta a «se-
guire e formare meglio i ragaz-

z i a n c h e a s e g u i to de l l e c r e -
s c e n t i d i f f i c o l t à r e l a z i o n a l i
emerse a s eguito del contesto
p a n d e m i co d e g l i u l t i m i d u e
an n i fac en d o fr on te a nc h e al
n u m e r o s i g n i f i c a t i vo d i s t u -
denti “frag i li” che si iscri vono
al pe rco rs i di Ie FP » sp ie ga no
da ll a P rovi n ci a. Seco n do u n a
s t i m a f a t t a d a g l i uf f i c i co n i
nuovi criteri si avrà na riduzio-
ne media di circa uno studente
per classe nei vari istituti spar-
si sul territorio.

Inoltre sempre a partire dal-
l ’a n n o 2 0 2 2 / 2 0 2 3 è p r e v i s t a
un’ assegnazione aggiuntiva di
ri so rs e fi na li zz at a a g ar an ti re
la sicurezza nei l a b o r a toriali e
per fare fronte alla complessità

de l l a ge s t i o n e de gl i st u d e nt i
con Bes nei laboratori.

L a p r o p o s t a d i a g g i o r n a -
mento ap p rovata nella sedut a
de l 3 a g os t o da l Co m i t a t o d i
p r o g r a m m a z i o n e d e l l ’ I e F P
prevede anche altre innovazio-
n i . Ve r r à i n f a t t i a t t i v a t o u n
nuovo percorso di tecnico del-
l’acconciatura (IV anno a Levi-
co), un nuovo percorso di tec-
n i c o d e i t r a t t a m e n t i e s t e t i c i
per adulti, tre nuovi percorsi di
Istruzion e formazione tecnico
sup eri ore (If ts ), perco rsi po st
diploma di un anno molto spe-
cialistici e richiesti dal mercato
imprenditoriale.

A. D.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

OLIMPIADI INVERNALI GLI IMPIANTI

Il sindaco

Santuari

L’ex ministro

Spadafora

Soddisfatto

L’assessore

Bisesti

Bisesti
È una
decisione
molto
importante
e di cui sono
molto felice
C’è più
uguaglianza
nelmondo
della scuola
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